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PROBLEMA reclamado diariamente por moradores de diversos bairros

PARECE piada, mas, não é, passageiros não têm visão se ônibus está vindo

Falta de coleta de lixo no Bingen 
deixa calçadas lotadas de sacolas

Ponto de ônibus instalado 
para direção contrária da via Rua Quissamã é ocupada por 

estacionamento irregular 

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Quinta-feira, 7 de novembro de 2024Diário nos bairros

Emanuelle Loli – estagiária 

Moradores da Rua Ingelheim, 
no Bingen, e da Rua Marechal Her-
mes da Fonseca, também no Bin-
gen, denunciam falta de coleta de 
lixo e de recicláveis. De acordo com 
eles, o recolhimento do lixo não 
é feito desde a última sexta-feira 
(01/11).

Segundo uma moradora que 
não quis se identificar, é possível 
notar o acúmulo de lixo por toda a 
extensão das duas ruas. “As lixeiras 
estão todas cheias, e por todo lado 
nota-se sacolas de lixo empilhadas 
a espera da coleta”, afirmou.

Perguntada sobre quando a co-
leta de lixo na localidade irá norma-
lizar, a Comdep não nos respondeu 
até o fechamento desta matéria.

ATA DA 35ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos trinta dias do mês de outubro do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo oc-
togésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás  quatorze 
horas e doze minutos, o Vereador Domin-
gos Protetor, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz 
a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos tra-
balhos. Em seguida, solicitou ao Primeiro 
Secretário o Vereador Dr. Mauro Peralta 
que realizasse a leitura da atas anterio-
res e do expediente. Realizada a leitura 
das atas anteriores, estas restaram apro-
vadas. EXPEDIENTE: Requerimento de 
Informação nº:  3658/2024 da Vereadora 
Júlia Casamasso; Indicações nº: 3382 e 
3661/2024. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Dr. Mauro Peralta soli-
citou à inversão de pauta e com a anuên-
cia dos demais Vereadores passou a OR-
DEM DO DIA: Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 4778/2023 
do Vereador Marcelo Chitão. O Projeto 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, da Vereado-
ra Júlia Casamasso, do Vereador Júnior 
Coruja e do Vereador Junior Paixão. Co-
locado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 3419, 4064 e 4065/2023 
do Vereador Fred Procópio; 3610, 3611 
e 3622/2024 do Vereador Junior Pai-
xão; 3552/2024 do Vereador Domingos 
Protetor; 3597 e 3602/2024 do Vereador 
Júnior Coruja; 3646, 3647 e 4181/2024 
do Vereador Gil Magno. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 14 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Junior Coruja. Terminada a ORDEM DO 
DIA o Senhor Presidente, passou a pa-
lavra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCE-
LO LESSA DO PL – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Falou sobre o desgoverno, que 
acabará em dezembro. Disse que há um 
buraco no Morin, que antes da eleição, foi 
feito o pedido, mas a Secretaria de Obras 
não foi atender por falta de cimento. Li-
gou para a Secretaria, implorou para que 
o local fosse atendido, e disse que, caso 
não houvesse cimento, o mesmo se pron-
tificaria a comprar um saco de cimento 
para arrumar o buraco e evitar que as 
pessoas continuassem cobrando, achan-
do que a culpa era sua. Pediu desculpas 
aos moradores, pois o Prefeito não pagou 
a empresa, e o cimento não foi disponi-
bilizado. Se colocou à disposição, e hoje 
foram lá para arrumar. Pediu desculpas 
aos moradores do Bairro Morin em nome 
do Prefeito e da atual gestão. Disse que 
continuará lutando, e que o próximo Pre-
feito que deverá ter responsabilidade e 
mostrar, no ano em que estiver no cargo, 
como se faz o dever de casa. Comparou 
a falta de cimento, com a falta de arroz e 
feijão em casa, o que entristece a todos. 
Destacou que a falta de responsabilidade 
do atual governo cria uma engrenagem 
de prejuízos. Pediu ao Prefeito eleito, 
Hingo Hammes, que resolva a questão 
do descarte irregular de entulhos, que 
causa doenças, prejudica o visual da ci-
dade e sobrecarrega os serviços de co-
leta. Lembrou que no período em que o 
interino Hingo Hammes foi Prefeito, isto 
foi resolvido temporariamente, mas a si-
tuação retornou. Sugeriu que a prefeitura 
estabeleça caçambas com sinalização e 
fiscalização para evitar a deposição inde-
vida de entulho. Comentou sobre a falta 
de campanhas educativas de trânsito, 
alertando que a administração atual negli-
genciou essa área, o que causa prejuízo 
e transtorno ao trânsito. Pediu ao Prefeito 
eleito que tome providências para evitar a 

poluição sonora e ambiental causada por 
veículos em mau estado, incluindo moto-
cicletas barulhentas, e que isso seja feito 
de maneira que beneficie a cidade e seus 
moradores. Agradeceu e despediu-se. 2) 
MARCELO CHITÃO DO PL – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Destacou que, quando 
as pastas e secretarias não são utilizadas 
de maneira responsável e com o devido 
comprometimento político, ocorrem fa-
lhas, como demonstrado pela atuação da 
CPTrans durante essa legislatura. Falou 
que a CPTrans, de acordo com sua aná-
lise, foi administrada de forma inadequa-
da e politizada, tornando-se uma pasta 
usada para fins de politicagem, onde 
foram abertas vagas de emprego, mas 
em sua maioria ocupadas sem critérios 
sólidos, o que resultou na colocação de 
guardas nas ruas sem preparo adequado. 
Ressaltou que isso resultou na ausência 
de avanços significativos na mobilidade 
urbana da cidade e na falta de projetos 
consistentes em andamento por parte 
da CPTrans. Além disso, a CPTrans não 
demonstrou esforço efetivo em relação à 
aplicação da lei do “barulho zero”, de sua 
autoria, que regula o barulho excessivo 
de motocicletas. Disse que esta iniciati-
va exige uma atuação coordenada entre 
a Polícia Civil, a Polícia Militar, o Detran 
e a CPTrans, bem como a Secretaria de 
Segurança e Ordem Pública, para desen-
volver planejamentos eficazes de comba-
te ao problema. Espera que, na próxima 
gestão, sob a liderança do Prefeito Hingo 
Hammes, sejam nomeadas pessoas ca-
pacitadas para a CPTrans, com vontade 
política de ouvir os engenheiros de trân-
sito, mapear a cidade e propor melho-
rias para o transporte e as vias urbanas. 
Falou que somente na reta final, a CP-
Trans buscou realizar pequenas melho-
rias, como a troca de pontos de ônibus 
e a pintura de faixas, mas sem resolver 
problemas básicos, como a remoção de 
veículos abandonados e a correção de 
vagas irregulares. Disse que estes pontos 
mínimos e as questões básicas de mobi-
lidade urbana e transporte público não fo-
ram devidamente tratados, e nem mesmo 
as patrulhas de motociclistas da CPTrans 
circulavam mais pela cidade, demons-
trando a precariedade da situação. Falou 
que para os Vereadores, especialmente 
os que residem em áreas periféricas, a 
cobrança popular foi constante, e, muitas 
vezes, as responsabilidades acabaram 
recaindo sobre eles, devido ao desco-
nhecimento de parte da população sobre 
as reais atribuições dos Vereadores, a 
culpa pela ineficiência do serviço público 
frequentemente recai sobre eles, apesar 
de a responsabilidade estar, na verdade, 
na má utilização de algumas secretarias, 
entre elas, destacadamente, a CPTrans. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada 
a FALA DOS VEREADORES e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às quinze horas e dezessete minutos, 
declarou encerrada a sessão, convocan-
do os Senhores Vereadores para a próxi-
ma sessão, que ocorrerá em dez minutos. 
Escrevo, atesto e assino para fazer cons-
tar, Victor Mendes de Souza, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

 Victor Mendes de Souza

ATA DA 36ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos trinta dias do mês de outubro do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis  horas e quarenta e dois minutos, 
o Vereador Domingos Protetor, declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 

nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou ao Primeiro Secretário, o Vereador Dr. 
Mauro Peralta que realizasse a leitura do 
expediente. EXPEDIENTE: GP Diversos 
nº: 625/2024 (CMP 3676/2024); Projeto 
de Lei nº: 3672 e 3673/2024 da Vereado-
ra Júlia Casamasso. Terminada a leitura 
do Expediente o Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta solicitou à inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
a ORDEM DO DIA. Registre-se que o Ve-
reador Gil Magno solicitou que fosse con-
signado o seu PELA ORDEM: Falou que 
a LOA e a Audiência Publica permanece-
rão, e parabenizou o Secretário Paulo 
Roberto Patuléa e o Prefeito Rubens 
Bomtempo, por continuar brigando para a 
recuperação do ICMS referente a GE Ce-
lma. Disse que na opinião de vários juris-
tas o ICMS pertence a Petrópolis, mas a 
Prefeitura de Teresópolis assinou um 
acordo junto a um Procurador Municipal 
de Teresópolis, ao Prefeito Rubens Bom-
tempo, ao Procurador do Município de 
Petrópolis e lamentavelmente não esta 
acatando. Ressaltou que este documento 
está no Supremo esperando a definição e 
espera que os Ministros entendam que 
Petrópolis precisa desta reposição. Falou 
que se tiver qualquer mudança no meio 
do caminho, o Prefeito mandará uma 
emenda ao orçamento e terá a aprecia-
ção dos Vereadores, mas no momento 
não tem uma decisão responsável pelo 
lado de Teresópolis. Ressaltou que Tere-
sópolis perderá apenas cem mil reais e 
Petrópolis perderá mais de trinta milhões 
por mês e que isso faz falta no orçamento 
de qualquer Prefeito. Falou que o Prefeito 
eleito alinhado com o Governo do Estado, 
possa fazer entender que esse dinheiro é 
importante para o orçamento de Petrópo-
lis. Ato contínuo foi colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
1982/2022 do Vereador Dudu. O Projeto 
foi aprovado com 12 votos. Registre-se 
que o Vereador Dr. Mauro Peralta e o Ve-
reador Gil Magno votaram contra o Proje-
to. Registre-se a ausência do Vereador 
Júnior Coruja. Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 506/2022 
do Vereador Eduardo do Blog. O Projeto 
foi aprovado com 12 votos.  Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Hingo Ham-
mes e do Vereador Marcelo Lessa. Regis-
tre-se que o Primeiro Secretário, o Verea-
dor Dr Mauro Peralta, informou que a 
Comissão Especial Criada Para Dar Con-
tinuidade Aos Trabalhos Referente à Re-
visão do Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Petrópolis, conforme Re-
querimento CMP nº: 3667/2024, será 
composta pelos seguintes Vereadores: 
Presidente, o Vereador Domingos Prote-
tor (PP); Membros: o Vereador Fred Pro-
cópio (MDB) e o Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta (PMN). Também informou que a Co-
missão Especial Criada para Dar Conti-
nuidade Aos Trabalhos Referente à Revi-
são da Lei Orgânica Municipal, conforme 
Requerimento CMP nº: 3665/2024, será 
composta pelos seguintes Vereadores: o 
Vereador Fred Procópio (MDB) e o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta (PMN). Ato contí-
nuo foi colocado em discussão e votação 
única as Indicações nº: 4067, 4068 e 
4069/2023 do Vereador Fred Procópio,; 
3617 e 3627/2024 do Vereador Júnior Co-
ruja; 3603/2024 do Vereador Junior Pai-
xão; 4184, 4186 e 4187/2024 do Verea-
dor Gil Magno. As Indicações foram apro-
vadas com 15 votos. Registre-se que o 
Vereador Octavio Sampaio, solicitou que 
fosse consignado o seu PELA ORDEM: 
Falou em relação a Comissão que revisa-
rá o Regimento Interno, que terá que en-
carar a proporção partidária, pois tem o 
PMN, mas não tem o PL. Terminada a 
ORDEM DO DIA o Senhor Presidente, 
passou a palavra aos Senhores Vereado-
res inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO CHITÃO DO PL – Iniciou a 
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sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Agradeceu à diretoria do 
Colégio Cirilo Calaon, no Jardim Salva-
dor, pela diretora Sidneia e as demais, 
como a professora Rosa e a diretora Gra-
zi, que está em processo de recuperação 
de saúde. Falou que o Colégio Cirilo Ca-
laon, no Jardim Salvador, é um local onde 
foi realizada uma atuação significativa 
durante seu mandato, conseguindo-se 
alguns avanços. Deu como exemplo, a 
Emenda Impositiva que possibilitou a re-
forma da quadra de esportes, agora 
acessível aos moradores. Lembrou que 
essa era uma proposta antiga do local, 
mas que necessitava de algumas ade-
quações que foram implementadas. Fa-
lou que outras conquistas também foram 
alcançadas na área de jardinagem e play-
ground e que o objetivo é continuar em 
busca de conquistas mais substanciais, 
pois trata-se de um colégio de período 
integral, com espaço adjacente disponí-
vel para a construção de uma creche. 
Disse que já existe a Indicação Legislati-
va, e a esperança é que futuramente 
esse Projeto seja realizado. Foi reafirma-
do a Diretora da escola, o bom relaciona-
mento com o futuro Prefeito Hingo Ham-
mes, e, dessa forma, não há dúvidas de 
que será possível contribuir para dar con-
tinuidade às ações naquele local. Falou 
que entre os Projetos futuros, há a inten-
ção de implementar uma escolinha de 
futebol, instalar um bebedouro na quadra 
e o cinema itinerante que será realizado 
ainda este ano, proporcionando atrações 
para as crianças, especialmente em ra-
zão do regime integral. Destacou a san-
ção recente de uma Lei das faixas eleva-
das nas vias públicas da cidade, espe-
cialmente em áreas de grande circulação 
como colégios, praças e hospitais, pois 
pesquisas mostram que a faixa elevada é 
mais segura do que as faixas tradicionais 
ou quebra-molas. Mencionou o projeto 
das vagas para motocicletas, que já foi 
aprovado em primeira discussão, e como 
é defensor das motocicletas, compreen-
de-se que este é um veículo útil para a 
cidade, especialmente por conta de sua 
geografia e ruas estreitas. Ressaltou que 
a motocicleta pode ser uma alternativa 
viável, desde que usada com responsabi-
lidade e citou a Lei do “barulho zero” que 
foi implementada, mesmo com algumas 
críticas. Sugeriu a realização de cursos 
para motociclistas, proporcionando certi-
ficados para os que participarem, o que 

contribuiria para uma convivência mais 
harmoniosa. Expressou preocupação 
com o veto recente do Presidente Lula, 
que bloqueou um bilhão e meio de reais 
destinados ao programa Farmácia Popu-
lar, em contrapartida, houve aumento na 
taxa do DPVAT para o próximo ano. Agra-
deceu e despediu-se. 2) MARCELO 
LESSA DO PL – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou que Governador do Estado do 
Rio de Janeiro, Cláudio Castro, divulgou 
um vídeo afirmando que não haverá co-
brança do DPVAT no estado do Rio. Enfa-
tizou que a medida não comprometerá o 
acordo entre o Estado e Brasília. Disse 
que a expectativa é que o próximo gover-
no atue com responsabilidade e mante-
nha o diálogo com esta Casa Legislativa, 
destacando a importância de respeito aos 
vereadores, algo que se considera ter fal-
tado no governo atual. Falou que o gover-
no atual, por vezes desrespeitou esta 
Casa, buscando impor decisões de forma 
arbitrária. Agradeceu aos Vereadores 
Fred Procópio e Dr. Mauro Peralta, que 
com sólido conhecimento jurídico, conse-
guiram conter algumas dessas ações e 
impediram que fossem conduzidas sem o 
devido processo. Ressaltou que a  Casa 
Legislativa, por outro lado, mantém seu 
compromisso com a população e com os 
pedidos que chegam aos gabinetes. Deu 
como exemplo o caso da empresa Águas 
do Imperador, que, ao receber ofícios de 
solicitações de serviços, responde pron-
tamente se o caso é de sua responsabili-
dade ou da Secretaria de Obras. Relatou 
dificuldades operacionais na Secretaria 
de Obras, como a falta de materiais bási-
cos, como cimento, o que impede que 
muitos reparos sejam concluídos. Disse 
que há a de uma indicação para que cada 
ofício enviado pelas secretarias, seja de 
saúde, obras, ordem pública ou outra 
área, tenha resposta, facilitando uma par-
ceria eficaz entre o Executivo e o Legisla-
tivo. Isso ajudará a conquistar o apoio e o 
respeito tanto da situação quanto da opo-
sição. Falou sobre a situação dos profis-
sionais contratados por RPA , que no go-
verno atual, foram dispensados sem con-
sideração por suas necessidades familia-
res e financeiras. Deseja que o próximo 
governo evite o uso excessivo de RPAs e 
opte por concursos públicos ou contratos 
CLT, garantindo direitos básicos e segu-
rança para esses trabalhadores. Agrade-
ceu e despediu-se. 3) DR. MAURO PE-

RALTA – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Sugeriu que o vice-prefeito Mustrangi 
providencie a iluminação natalina, incluin-
do luzes nas árvores, o túnel de luz na 
Rua 16 de Março e apresentações cultu-
rais, de modo a proporcionar um Natal 
Imperial digno e representativo em Petró-
polis. Citou a cidade de Gramado como 
exemplo, que, mesmo após sofrer com 
inundações, recuperou-se rapidamente e 
garantiu reservas em sua rede hoteleira. 
Mencionou a palestra do Coronel Altair 
dos Santos Ferreira Filho, realizada no 
CDL, que tratou sobre a Indústria 4.0, In-
ternet das Coisas e o futuro dos negó-
cios. Destacou que haverá uma próxima 
palestra aberta à comunidade sobre polí-
tica internacional, com foco em Rússia, 
Eurásia e OTAN. Fez uma análise sobre 
as finanças do município, e citou a dívida 
do SEHAC e da COMDEP, empresas de 
economia mista que, exigem auditoria e 
reestruturação. Alertou que estes proble-
mas financeiros impactam diretamente 
nos serviços públicos, especialmente na 
área da saúde, onde exames e medica-
mentos essenciais, como o sacubitril e 
somatropina, têm demorado, levando os 
cidadãos a buscar apoio na Justiça. Res-
ssaltou a falta de efetividade em ques-
tões de transporte público, mencionando 
a necessidade de reboque para veículos 
que obstruem vias e atrasam o trânsito. 
Destacou a importância de um calendário 
de turismo robusto e bem-executado, 
com eventos como BauernFest, Festa do 
Japão, Festa da Itália e o Natal Imperial, 
para fomentar a economia da cidade e 
promover o setor hoteleiro.  Enfatizou seu 
compromisso em continuar apoiando o 
próximo Prefeito e contribuindo com o 
município, mesmo após o término de seu 
mandato, atuando no Observatório Civil 
de Petrópolis, Instituto Felipe Guedon e 
outras entidades interessadas em seu 
trabalho. Terminada a FALA DOS VERE-
ADORES e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezesseis 
horas e quarenta e cinco minutos decla-
rou encerrada a sessão, convocando os 
Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em seis de novem-
bro de dois mil e vinte e quatro, às quator-
ze horas. Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Victor Mendes de Souza, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATO ME ADM 125/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS E COM FUNDA-
MENTO NA LEI MUNICIPAL Nº 8.586 DE 
18 DE AGOSTO DE 2023 – LDO.

RESOLVE
Art. 1º - Fica aberto um Crédito Suple-
mentar no valor de R$ 548.077,12 (qui-
nhentos e quarenta e oito mil, setenta e 
sete reais e doze centavos), com recur-
sos resultantes de anulação parcial ou 

total, na forma do Inciso III, §1º do Art. 43 
da Lei Federal nº 4320, de 17 de março 
de 1964.
Art. 2º - Em conseqüência do disposto 
no artigo supra, fica alterado na forma 
do anexo, o Quadro de Detalhamento 
de Despesa – QDD, aprovado pela Lei 
Municipal 8.700 de 30 de dezembro de 
2023.
Art. 3º - O presente Ato entra em vigor na 
data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 06 de novembro 
de 2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

PROJETO / ATIVIDADE
CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA VALORES

Estrutura / Programática Despesa Fonte Código 
reduzido Acréscimo Cancelamento

Gestão Administrativa do 
Legilstivo 01.001.01.122.2025.2.109

3.3.90.30.00.00 0 37 130.000,00

3.3.90.39.00.00 0 40 40.000,00

Gestão do Patrimônio 
Legilstivo 01.001.01.122.2025.2.106

4.4.90.51.00.00 0 27 100.000,00

4.4.90.52.00.00 0 28 278.077,12

3.3.90.39.00.00 0 26 548.077,12

TOTAL 548.077,12 548.077,12

Ronaldo Luiz da Silva Braga
Chefe do setor de contabilidade 

074541/O-6 CRC/RJ

Jaqueline P. P. Costa
Diretora do Depto. de Orçamento e 

Finanças

ANEXO AO ATO ME ADM Nº 125  DE 06 DE NOVEMBRO DE 2024

Emanuelle Loli - estagiária

Moradores denunciam um 
ponto de ônibus que teria sido 
instalado para a direção oposta 
da rua, na Estrada da Sauda-
de, próximo ao número 856, ao 
lado da Igreja Evangélica Con-
gregacional.

De acordo com um morador 
que não quis se identificar, os 
ônibus que saem do Centro em 

direção aos bairros passam e as 
pessoas que ficam sentadas no 
ponto esperando a condução, fi-
cam de costas. “Quando vê, o ôni-
bus já passou e lá se foi! Parece 
piada, mas é verdade!”, afirmou.

Perguntamos a Prefeitura 
sobre o motivo da instalação 
do ponto de ônibus no senti-
do oposto da via, mas não nos 
responderam até o fechamento 
desta matéria.

A Cidade das Hortênsias 
informa que as linhas 300 - 
Terminal Corrêas, 306 - Bair-
ro Esperança, 323 - Ponte de 
Ferro, 330 - Terminal Corrêas, 
340 - Terminal Itamarati e 350 
- Terminal Itamarati enfren-
tam, regularmente, dificuldades 
na operação dos ônibus na Rua 
Quissamã, devido ao extenso 

estacionamento irregular de ve-
ículos particulares, nos dois la-
dos da via.

O problema ainda se agrava, 
devido aos veículos que estão 
ocupando totalmente um dos 
pontos de ônibus da região, im-
pedindo o embarque e desem-
barque de passageiros, prin-
cipalmente, crianças, idosos e 

pessoas com mobilidade redu-
zida que dependem do elevador.

Além de provocar atrasos na 
operação, o problema faz com 
que os coletivos tenham que 
acessar a contramão para seguir 
trajeto em alguns momentos. A 
irregularidade vem sendo regis-
trada todos os fins de semana na 
região.


